

## 議員提出議案の概要及び処理結果

6月定例会では、6件の意見書が提出されました。

その要旨と議決結果は次のとおりとなっています。

※意見書・決議の詳細は、石垣市議会ホームページに掲載

します。  
【石垣市議会HP】  


QRコード

### 中国による香港国家安全法採択に明確な抗議を求める意見書

提出者 友寄 永三

要旨

中国は、5月22日に開幕した全国人民代表大会（全人代）で、中国本土で施行される政府に対する国家分裂や政権転覆、外国勢力の介入などを禁じる「国家安全法」を香港特別行政区政府に介させず導入する案を採択した。

日本政府は他人事のように「深い憂慮を表明した」と述べるにとどまり、「米国や英國など関係国は我が国の対応を評価した」としているが、国民には全く伝わってこない。

よつて日本政府に対しても、「国家安全法」採択により香港

の自由を奪う中国政府に明確な抗議を求める。

○提出先 内閣総理大臣、内閣官房長官、外務大臣

（結果）全会一致で可決

### 八重山地域民放ラジオ放送中継局移転・強靭化事業（仮称）の国庫補助を求める意見書

提出者 我喜屋 隆次

要旨

整備後約17年が経過し、放送機器は耐用年数を超過し老朽化しております。

離島圏域の民放ラジオ放送受信障害解消を継続し、情報格差の是正を図るため、沖縄振興予算「公共事業関係費用等」において、耐用年数を経過したラジオ放送施設の整備事業又は移転整備事業を国庫補助の対象としていただきますよう強く要請いたします。

○提出先 沖縄県知事  
（結果）全会一致で可決

### 台湾からの入国・入域制限緩和を求める意見書

提出者 砥板 芳行

要旨

台湾と当市及び沖縄県は、歴史的経緯や地理的関係により従来から、人的、文化的、経済的な交流が盛んであるが、新型コロナウイルス感染症による双方の入国・渡航制限により交流が閉ざされている状況にあります。

（結果）全会一致で可決

### 河川氾濫が多発する轟川の治水対策への支援を求める意見書

提出者 東内原とも子

要旨

度重なる河川氾濫により周辺農地は深刻な被害で農家は経済的損失と復旧作業に疲弊している他、流出する赤土は、白保海域の世界的にも貴重なアオサンゴ群落や周辺海域に著しい悪影響を及ぼしている。

よつて当市議会は、準用河川である轟川の抜本的な治水対策を施し優良農地と周辺環境及び海域の保全に早急な支援を強く求める。

○提出先 沖縄県知事

（結果）全会一致で可決

### 尖閣諸島周辺海域における漁業者が安心して操業できる体制の更なる強化を求める意見書

提出者 砥板 芳行

要旨

那覇空港と同様に新石垣空港、宮古空港も本土主要空港との直行便があり、TACOの設置を要望したが、県は「検討する」と述べるにとどめており設置は未定となっている。

よつて当市議会は、新石垣空港への「旅行者専用相談センター（略称TACO）」設置を求める意見書

提出者 石川 勇作

要旨

那覇空港と同様に新石垣空港、宮古空港も本土主要空港との直行便があり、TACOの設置を要望したが、県は「検討する」と述べるにとどめており設置は未定となっている。

よつて当市議会は、新石垣空港への「旅行者専用相談センター（略称TACO）」の早期の設置を強く要請する。

○提出先 沖縄県知事、沖縄県議会議長、八重山選出議会議員

（結果）全会一致で可決

況にあり、その影響は各方面に深刻な影響を及ぼしている。当市議会は新型コロナウイルス感染症の感染再拡大の防止の徹底と両立する形で、台

湾との人の往来を即時再開させる最善の方策の積極的な検討、場合によっては、状況に応じて沖縄県を特定地域に指定して入域を可能とする方策の検討を要請する。

○提出先 内閣総理大臣、内閣官房長官、外務大臣、国土交通大臣、沖縄及び北方対策担当大臣、農林水産大臣、海上保安庁長官、水産庁長官

（結果）全会一致で可決

### 新石垣空港への「旅行者専用相談センター（略称TACO）」設置を求める意見書

提出者 石川 勇作

要旨

那覇空港と同様に新石垣空港、宮古空港も本土主要空港との直行便があり、TACOの設置を要望したが、県は「検討する」と述べるにとどめており設置は未定となっている。

よつて当市議会は、新石垣空港への「旅行者専用相談センター（略称TACO）」の早期の設置を強く要請する。

○提出先 沖縄県知事、沖縄県議会議長、八重山選出議会議員

（結果）全会一致で可決

よつて当市議会は、政府に對し尖閣諸島周辺海域における漁業者が安心して操業できる体制の更なる強化を強く求めます。